
令和3年度豊中市PTA連合協議会・第10回役員会 

Think Different 2021 

〜夢を叶える、未来のために今できることにチャレンジしよう！〜 

 

2月28日（月）19時〜＠オンライン会議 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                              吉田会長 

２．大阪府PTA総合保障制度                  東京海上日動火災保険(株) 

３．保護者と学校との連絡システム「コドモン」、部活動指導員 

                          学校運営改革プロジェクトチーム 

４．教育委員会より報告                           道上教育監                               

学び育ち支援課 

５．各ブロックより特記報告 

  小学校北部ブロック                         水野ブロック長 

  小学校東部ブロック                         内村ブロック長 

  小学校中部ブロック                         仙崎ブロック長 

  小学校南部ブロック                         瀧川ブロック長 

  中学校北部ブロック                          森ブロック長 

  中学校南部ブロック                         柴副ブロック長 

  副会長会                                竹田委員長 

 

６．議題案件 

   ・書面総会           ３月  日（ ）〜３月  日（ ） 

   ・副会長会引継ぎ（書面）    ３月  日（ ）〜３月  日（ ） 

７．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認       

４月  日（  ）19時〜教育センター 「新役員説明会（引継ぎ会）」 

   ・新年度の連P役員情報の送付お願い、新年度の会計監査 

８．閉会あいさつ                               会長代行 

 

そこから行かないと。だって連Pに魅力がなかったら誰がやる？         N.YOSHIDA 

そこから行かないと。だってロックンロールに魅力がなかったら誰がやる？    E.YAZAWA 



豊中市 PTA 連合協議会・第10回役員会 議事概要 

 

開催日時：2月 28 日（月）19 時〜20時50分 

開催場所：オンライン会議 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

吉田会長（庄内さくら）、仙崎会長代行（豊島）、伊関会計（桜塚）、 

中尾広報委員長（島田）、竹田副会長会委員長（16中）、 

山本副会長会副委員長（15中）、後藤生活安全委員長（13中）、 

水野生活安全副委員長（刀根山）、森副会長（8中）、 

内村副会長（西丘）、西田顧問（桜井谷） 

〈豊中市教育委員会〉 

道上教育監、小野事務局長、湯浅学校運営改革PT総括者、 

岡本学び育ち支援課長、津田学び育ち支援課主幹、金井課長補佐、 

大澤社会教育課長、島津副主幹、佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

吉田会長から、PTA大会についての御礼があった。併せて、市長のSNSへの掲載や

動画再生回数が1600回を超える等、とても大きな反響と好評の声を頂いている旨、

挨拶があった。 

 

２．大阪府PTA総合保障制度 

  東京海上日動火災保険(株)から、大阪府PTA協議会の総合保障制度（個人で任意に

加入する保険）について、3月中旬から下旬に各学校に保護者向けのパンフレットを

持参するが、学校長から単P役員様に配布の相談等があった場合にお力添えいただき

たい旨、説明があった。 

 

３．保護者と学校との連絡システム「コドモン」、部活動指導員 

  湯浅主幹から、保護者と学校との連絡システム「コドモン」、部活動指導員について

以下のように説明があった。 

（１） 学校からの手紙や緊急連絡等のお知らせを受信できる。 

（２） 保護者から欠席・体調等の連絡ができる。 

（３） その他にも便利な機能があり、新年度の4月から試運用し6月からの本格運用を

開始する。他機能については、検討と運用をしながら進めていきたい。 

（４） 有効活用するために保護者の端末等からの登録をお願いしたい。 

（５） 新年度から部活動指導員（6名）を雇用し、より望ましい指導の実現と、教職

員の負担軽減から生徒へ向き合う時間の充実につなげたい。 

   

  仙崎会長代行から、ネット環境の無い保護者への対応について質問があった。 

  湯浅主幹から、配布されているタブレットは児童生徒用であるので、ネット環境の無



い保護者には紙ベースでの配布を中心に対応する旨、回答があった。 

  内村副会長から、保護者の利便性と教職員の事務軽減のために将来的には、保護者全

員での登録を可能にしてPTAが利用できるようなシステム作成の計画をしてほしい旨、

発言があった。 

  伊関会計から、現在、PTAの案内等の学校連絡メールでの送信を学校長にお願いして

いるように、コドモンでの送信依頼も可能であるか質問があった。 

  道上教育監から、学校からのお知らせ以外にも、6月以降の本格運用が軌道に乗った

際にはPTAの連絡等でも必要なものは有効活用するように学校に伝えたい旨、回答があ

った。 

 

４．教育委員会より報告 

  津田主幹から、令和４年度（2022年度）から夏季休業中の学校プール開放事業は居

場所づくりの事業の一環として、委託業者による全小学校での運営になる旨、報告

があった。併せて、今までご尽力いただいたPTA会員様や地域ボランティア様に御礼

があった。 

  道上教育監から、2年に渡るコロナ禍の中、連P役員会と教育委員会が連携した情

報共有を参考にして、コロナ状況に対応した教育委員会からの発信を円滑に行えた

ことに御礼を述べたい。教育現場の理想は対面形式であるが、タブレットやコドモ

ンに関しての意見等も今後の拡大した有効利用につなげたい旨、挨拶があった。 

  小野局長から、コドモンの導入、ペーパレス化など、連P役員会での情報提供がヒ

ントになった。また、学校のトイレ清掃委託費用をPTA予算で捻出したという報告

から、R4年度トイレ清掃の予算取りを進めたこと等、連P役員の皆様との情報共有の

お陰で様々な課題に対応することが出来た。お礼申し上げる。今後も連Pと教育委員

会が連携・協力して進めていきたい旨、挨拶があった。 

 

５．各ブロックより報告（PTA大会ふり返り） 

  内村副会長（小学校東部）から、学校休業やコロナ療養等での自宅待機の際に行

われるオンライン授業の実施状況が学校によって違いがある旨、発言があった。 

  西田顧問から、ブロック内の小中学校の保護者からも同じ意見を聞いている。学

校間の実施状況の差を是正してほしい旨、発言があった。 

  吉田会長から、（教育監が退出後であったため）事務局から教育監に伝えていた

だき、後日に回答をいただきたい旨、発言があった。 

   

仙崎会長代行（小学校中部）から、3月22日に新旧会長が集まって引継ぎ会を行う

旨、報告があった。 

吉田会長（中学校南部）から、3月末に新旧会長で引継ぎ会を予定していて、その

場で連P役員を担う正副ブロック長を立候補等で決定する旨、報告があった。 

 

  後藤生活安全委員長から、PTA大会で発表された成功事例をはじめ、セッション

の中でのPTA活動の情報交換から各学校のPTA役員様の今後の活動に生かせる有意義



なプログラムで大変良い大会であった旨、発言があった。 

  伊関会計から、アンケート集計からも好評の声が届いたが、連P単P役員でSNS等

を使って事前PRを手厚くするような広報活動ができればよかった旨、報告があった。 

  西田顧問から、TNNへの掲載依頼をする等、広報担当の役割が必要である旨、報

告があった。 

  竹田副会長会委員長から、写真撮影を担当したが、出演者の生き生きとした姿が

映り大変良い雰囲気で行われた旨、報告があった。 

  吉田会長から、2年目という事で動画再生数も伸びており、YouTube配信でのPTA

大会が広く認知された旨、報告があった。 

 

６．議題案件 

・書面総会 

  事務局から、第3回総会の議案書（活動報告・決算報告）について説明があった。 

  吉田会長から、7月13日に開催した中学校南部の研究大会、11月19日に出席した 

日本PTA協議会の広報紙コンクール表彰を活動報告に追記したい旨、発言があった。 

  後藤生活安全委員長から、役員会での大きな決定事項に相当する2年後のブロック 

再編（小学校の3ブロック制、中学校の1ブロック制）を活動報告に追記したい旨、 

発言があった。 

  事務局から、上記の内容を追記した、第3回総会の議案書（活動報告・決算報告） 

について提案があり、承認された。 

 

・副会長会引継ぎ（書面） 

   事務局から、副会長会引継ぎ（書面）について提案があり、承認された。 

 

７．その他 

・事務局から連絡 

  事務局から、「市民の声」にPTA会費の口座引き落としについて問合せがあり、

該当校はPTAと学校でPTA会費の徴収等を学校に委任する委任契約を交わしている

という回答をした旨、報告があった。併せて、2年前に委任契約書のひな型等を情

報提供しているが、今後も年度始めに単P正副会長に送付する旨、報告があった。 

   

・次回開催日程 

 事務局から、次回の開催について提案があり、4月18日（月）19時〜教育セン 

ターで「新役員説明会（引継ぎ会）」を開催することとした。 

  

 ・新年度の連P役員情報の送付お願い、新年度の会計監査 

   事務局から、ブロックごとに新年度の連P役員の「名前・学校名・メールアドレ

ス・携帯番号」を3月末までに送付いただくか、新役員に送付するよう伝えていた

だきたい旨、説明があった。 



   事務局から、新年度の会計監査は今年度の役員（小学校南部ブロック・中学校

北部ブロックから1名ずつ）から担っていただくが、個別に依頼するので、その際

は了承をいただきたい旨、説明があった。 

 

８．閉会あいさつ 

  仙崎会長代行から、PTA大会も好評に終わり、今年度の連Pも有意義な活動の中、

無事終わることができた。4月の引継ぎ会では一年間を振り返りたい旨、挨拶があっ

た。 


